

En Pays de la Loire, le nombre de créations d'entreprises hors micro-entrepreneurs continue de croître à un rythme plus soutenu qu'en France métropolitaine. Au troisième trimestre, les créations d'entreprises progressent dans l'ensemble des départements, à l'exception du Maine-et-Loire. Parallèlement, les défaillances d'entreprises continuent de diminuer (-3,5 % sur un an). Le cabinet [ALTARES - D & B](#) / T : 01.41.37.50.00 a ainsi recensé 524 défaillances en Pays de la Loire pour le troisième trimestre, soit le plus bas niveau comptabilisé en une décennie. La tendance est la même à l'échelle de la France métropolitaine même si des disparités persistent selon les secteurs.